

Argentina abrió un crédito por 300 millones de dólares a China

BUENOS AIRES, 5 de junio (AP).—Argentina puso a disposición de la República Popular China un crédito por 300 millones de dólares destinado a la adquisición de productos no tradicionales, informó Juan E. Dumas, subsecretario de Negociaciones Económicas Internacionales del gobierno.

El ofrecimiento se produjo durante la sesión de la víspera del Comité Mixto Comercial Argentino-Chino. En representación del gobierno de Pekín asistió el viceministro de Comercio Exterior, Chen Jie, quien llegó el domingo.

Dumas afirmó que "la sólida posición externa que ha alcanzado la Argentina le permite ahora, afortunadamente, la utilización del instrumento financiero con el propósito de desarrollar el comercio. Asignamos gran importancia al desarrollo de las relaciones comerciales con la República Popular China y el deseo de participar en este proceso chino con sus recursos, tecnología, bienes de capital y reservas internacionales".

El funcionario argentino indicó que, próximamente, se dará a conocer la lista de los productos que China podrá adquirir mediante el crédito ofrecido.